

LES TYPES D'AGRICULTURE

- **L'agriculture intensive** : ce type d'agriculture est utilisé dans un but lucratif c'est généralement une production de masse qui est faite. En effet, ce sont les produits agricoles issus de l'agriculture intensive qui sont le plus exportés. Dix-neuf milliards de dollars sont exportés par an dans le monde, dont environ un milliard vont vers l'Europe. Les Européens consomment donc un peu plus de 5% de produits agricoles Américains. En dehors des exportations, les États-Unis utilisent aussi leurs produits agricoles pour les consommateurs américains.

Ce dynamisme agricole Californien peut être expliqué par plusieurs techniques modernes :

- les techniques de pointe (par exemple l'utilisation de digues, de réservoirs et de barrages mis en place par le Corps des Ingénieurs Militaires des États-Unis).
- La production en abondance et diversifiée (on cultive des laitues, des tomates, des brocolis, des amandes, des figues, des noix, des pistaches etc. ...).
- La surface agricole permet aux agriculteurs, sur plusieurs petites surfaces, de cultiver en masse, c'est l'agriculture intensive.
- L'utilisation de fertilisants tels que les engrais qui sont des substances pouvant être chimiques, et dans ce cas, elles sont conçues dans le but de enrichir le sol de tout ce dont peut avoir besoin pour que la culture soit abondante.

b) L'agriculture extensive

L'agriculture extensive est un système de production agricole qui ne maximise pas la productivité du sol pratiquée le plus souvent sur des vastes étendues. Elle se caractérise par des rendements à l'hectare relativement faible. Cette agriculture s'oppose à l'agriculture intensive caractérisée par des rendements très élevés et dont la forme extrême est l'agriculture hors sols.

De nos jours, c'est l'agriculture extensive que l'on rencontre le plus aux États-Unis. Ce type d'agriculture se pratique sur des terrains usés par l'érosion ou ayant une accessibilité limitée à l'eau. On utilise le plus l'agriculture extensive à cause de l'agriculture intensive et de ses ravages (par exemple : l'érosion des sols).

L'agriculture intensive ne pouvant plus être pratiquée sur des terrains « abîmés », on a choisi d'utiliser un autre type d'agriculture : l'agriculture extensive.

C'est à l'ouest des États-Unis que l'on retrouve le plus ce type d'agriculture. Si l'on prend par exemple l'Utah, qui est un état de l'ouest des États-Unis, on apprend que l'agriculture présente est extensive. L'élevage bovin y est pratiqué en majorité mais on trouve aussi quelques cultures de céréales, de légumes etc. ...

L'agriculture vivrière (ou de subsistance) :

C'est un type d'agriculture bien particulier qui ne produit ni en masse, ni dans un but lucratif, mais dans le but de nourrir un ménage avec des aliments sains, fruits de leur

labeur. Ainsi, les petits agriculteurs luttent à leur façon contre les OGM, les pesticides, et contre les engrais chimiques.